



## China fortalece cooperación y diálogo con naciones del Sur Global

### Description

(Beijing) El presidente de China, Xi Jinping, sostuvo hoy reuniones separadas con los líderes de Sri Lanka, Mozambique, Dominica y Ghana, quienes participaron aquí en la Cumbre Global de la Mujer.

Xi afirmó que Beijing mantiene lazos de amistad tradicionales con Sri Lanka, basados en los Cinco Principios de Coexistencia Pacífica, y expresó el deseo de fortalecer la cooperación bilateral en beneficio de ambos pueblos.

Señaló que China apoya a aquella nación en la defensa de su soberanía e independencia y en la búsqueda de un desarrollo acorde con sus condiciones nacionales, al tiempo que propuso ampliar la cooperación en infraestructura, agricultura moderna, economía digital y turismo.

La primera ministra de Sri Lanka, Harini Amarasuriya, transmitió los saludos del presidente y destacó el papel de China en la promoción de la causa mundial de la mujer, además de agradecer la asistencia ofrecida por Beijing para el desarrollo socioeconómico de su país.

Por otro lado, en su encuentro con la primera ministra de Mozambique, Maria Benvinda Delfina, Xi destacó que los lazos entre ambas naciones, establecidos hace 50 años, resistieron las pruebas internacionales y mantienen una base sólida de cooperación.

El mandatario chino expresó el deseo de ampliar la coordinación estratégica, profundizar los intercambios entre gobiernos, partidos y parlamentos, y promover la cooperación en energía, minería e infraestructura bajo el marco del Foro de Cooperación China-África.

Benvinda Delfina calificó a China como un socio de confianza y manifestó el interés de su país en fortalecer los vínculos en comercio, educación, tecnología y energía, así como en apoyar las iniciativas globales propuestas por Xi en favor del desarrollo y la seguridad.

Durante su reunión con la presidente de Dominica, Sylvanie Burton, Xi resaltó los más de 20 años de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Indicó que China continuará apoyando los esfuerzos de Dominica para hacer frente al cambio climático y mejorar su capacidad de prevención de desastres, además de ampliar la cooperación en salud, energía limpia y empoderamiento femenino.

Por otro lado, en su encuentro con el presidente de Ghana, John Dramani Mahama, Xi celebró los 65 años de

relaciones bilaterales y reafirmó el apoyo de China al desarrollo independiente del país africano, con el compromiso de impulsar la cooperación en minería, energía, agricultura y construcción de infraestructura.

Ambos mandatarios coincidieron en profundizar la implementación de los acuerdos alcanzados en el Foro de Cooperación China-África y promover un sistema de gobernanza global más justo y equitativo.

China mantiene amplios vínculos con los países del Sur Global a través de sus iniciativas de desarrollo y del Foro de Cooperación China-África, instrumento clave para promover la cooperación económica y el fortalecimiento institucional en el continente africano.

El Maipo/PL

**Date Created**

Octubre 2025